

CATHERINE CORSINI et AISSATOU DIALLO SAGNA

Dernier jour du festival du Film Français d'Helvétie et premier jour d'automne en ce qui concerne le temps, pluie, température en chute et morosité...

Catherine Corsini, actrice, réalisatrice, scénariste, Officier de l'ordre des Arts et des Lettres, etc... et Aissatou Diallo Sagna, infirmière et actrice, elle tient un des principaux rôles, sont venues présenter : « La Fracture » le nouveau film de Catherine Corsini qui traite de la situation actuelle en France.

Toutes deux sont anxieuses de la réaction du public...

Florin Niculescu entame son résumé de l'histoire de « La Tavannes Watch Co », il est jovial et met à l'aise les deux invitées. Puis nous ouvrons les écrans et offrons les montres.

Catherine Corsini est sur la retenue mais lorsqu'elle met la montre ornée de 70 diamants sue la lunette, à son poignet elle la trouve très jolie. Aissatou Diallo Sagna a les yeux qui brillent. Je lui donne les détails qui caractérisent sa montre, dont les 16 diamants.

Elles sont ravies et peuvent enfin se détendre.

Après la projection, les spectateurs ont le souffle coupé, la Fracture, un film ébouriffant.

Last day of the French Movie Festival of Helvetia (FFFH) and first day in fall, regarding weather, rain, temperature drop and gloom...

Catherine Corsini, actress, director, scriptwriter, Knight of the Order of Arts and Letters, etc... and Aïssatou Diallo Sagna, nurse and actress, she features one of the primary role, came together to present : «La Fracture » the new Catherine Corsini's movie which is based on the current french society.

They are both anxious about the public reaction.

Florin Niculescu start a summary of Tavannes watch Co history, he is cheerful and he makes the two guests at ease. Than we open the boxes and offer watches.

Catherine Corsini is on self-restraint but when she put the watch set with 70 diamonds on bezel, on her wrist, she like it very much. Aissatou Diallo Sagna has eyes that shine. I give her more details about her watch and the 16 diamonds on it.

They seem very pleased and they finally chill out.

After projection, audience has his mind blown, « La Fracture » a ruffling movie.

